

## ようこそ 和歌山県立和歌山盲学校の ホームページにお越しくださいました

この度、本校に着任いたしました 松下 香好(マツシタ カコ) と申します。

本校は、大正4年、紀伊教育会が私立の盲学校を設立したことに始まります。大正7年には県立に移管、県立盲啞学校が創立され100年以上の歴史を紡いできた県内唯一の視覚障害のある幼児児童生徒を対象とした特別支援学校です。

幼稚部・小学部・中学部・高等部、そして職業教育科として、あんま・マッサージ師の資格取得を目指す保健医療科、はりあんまマッサージ、指圧師の資格取得を目指す専攻科医療科があります。今年度は幼稚部1名、小学部5名、中学部2名、高等部本科普通科5名、高等部専攻科9名の計22名が在籍しています。

今年度も、幼児児童生徒が充実した楽しい学校生活を安全におくれるよう、全教職員が協力して「楽しい授業、わかりやすい授業」を展開し、活力ある学校づくりに努めてまいります。また、その実践に基づき、視覚障害教育のセンター的機能を発揮することも本校の役割であると考えています。

教職員一同、力を合わせて全力で取り組んでいく所存です。今後とも保護者の皆様、各関係機関の皆様のご支援をお願いいたします。

最後になりましたが、ホームページをご覧いただきました皆様、視覚のことで気がかりなことがございましたら、本校にいつでもご相談ください。お待ちしております。



和歌山盲学校マスコットキャラクター

「ワモーちゃん」

令和7年4月吉日  
和歌山県立和歌山盲学校  
校長 松下 香好